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        CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE 

DE FLORIANÓPOLIS 
 

 REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL – 

CTEA COMDEMA EM 20.06.2023  

Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às 14:05 horas, reuniu-se a 1 

Câmara Técnica de Educação Ambiental (CTEA), no formato virtual, link: 2 

http://meet.google.com/skp-eqze-vma. OBS.: Reunião sem possibilidade de gravação). 3 

Estavam presentes os seguintes representantes: O Presidente, Sr. Eduardo Moure 4 

(ACESA), Sra. Marilei Grams (SMS), Sr. Ricardo Cerruti Oehling (IAR), Sr. Rodrigo 5 

Franco (Instituto Çarakura), Sr. Rodrigo Mohedano (UFSC), Sra. Erika Cardoso (R3 6 

Animal), Sra. Cristiani Silva Pereira (SOMAR), Sra. Maria Aparecida Cabral de Sá 7 

(FLORAM). Presentes também a Secretária Executiva da CTEA/COMDEMA Tânia da 8 

Silva Homem, completando nove (09) participantes, representando oito (08) instituições 9 

efetivas da CTEA/COMDEMA. Justificaram a ausência: Sra. Leticia Zampieri (R3 10 

Animal), Sra. Graciane Corso (AAGTEA RH08), Sra. Rosangela Teixeira Garcia (SME), 11 

Sra. Alessandra Birolo (EKKO Brasil). Eduardo iniciou a reunião agradecendo a 12 

presença de todos, desejou uma boa tarde e assumiu a condução dos trabalhos na 13 

condição de presidente. Em seguida, iniciou a pauta da reunião. Como primeiro item, 14 

colocou-se em votação a ATA REVISADA da reunião ordinária de 16.05.2023. Aberta 15 

a votação a ATA foi aprovada por unanimidade. Na sequência, Eduardo, passou ao 16 

segundo item da pauta: “Repasses do Grupo de Trabalho da proposta de Projeto da 17 

Rede/Fórum de Educadores Ambientais de Florianópolis para o FUNAMBIENTE para 18 

apreciação e aprovação”. Eduardo destacou a ajuda do NEAMB na construção do 19 

projeto, disse que estão trabalhando bastante, que surgiram novas ideias e, acredita que 20 

em breve conseguirão finalizar para colocar em apreciação e votação. Na sequência 21 

Eduardo passou ao terceiro item da pauta “Apresentação de uma síntese da Carta e dos 22 

encaminhamentos da 1ª Conferência de Educação Ambiental de Florianópolis (1ª 23 

CONFER.EA) e ações realizadas pela CTEA”. Eduardo compartilhou uma tela e fez 24 

uma breve apresentação: “Síntese da 1ª CONFER.EA e encaminhamentos pela CTEA”. 25 

Concluída a apresentação, Eduardo abriu a palavra aos presentes. Após debate sobre o 26 

assunto, Eduardo passou ao último item da pauta: “Assuntos Gerais”. Eduardo 27 

informou que para a próxima reunião será item de pauta eleição para presidente da 28 

CTEA. Perguntou se alguém teria interesse em espaço para apresentação de algum tema 29 
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na próxima reunião. Rodrigo Franco se colocou à disposição para fazer a apresentação 30 

dos projetos do Instituto Çarakura e do NEAMB. Eduardo disse que como estará 31 

finalizando seu mandato, pretende fazer uma breve apresentação/diagnóstico do que foi 32 

feito nos últimos dois anos. Ricardo Cerruti Oehling (IAR), mencionou que havia ficado 33 

de apresentar os projetos do IAR, todavia em função de compromissos profissionais 34 

ainda não conseguiu preparar a apresentação. Disse que talvez consiga para a próxima 35 

reunião de julho. A secretária Tânia reforçou o convite para a etapa da III Conferência de 36 

Saneamento Básico que acontecerá no dia 21.06.2023, informações disponíveis no link:  37 

https://www.pmf.sc.gov.br/entidades/saneamento/index.php?cms=iii+conferencia&menu38 

=3&submenuid=2371. Eduardo informou que na próxima semana, nos dias 26, 27 e 28, 39 

acontecerá a Conferência da Zona Costeira Catarinense na Univali em Balneário 40 

Camboriú. Rodrigo Franco (Çarakura), informou que o curso de compostagem da 41 

CEPAGRO está com inscrições abertas e, maiores informações, estão disponíveis nas 42 

redes sociais da CEPAGRO, Instagram. Ninguém mais fez uso da palavra. Nada mais 43 

havendo a tratar, Eduardo agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 14:50. 44 

Esta Ata foi redigida por Tânia da Silva Homem, Secretária Executiva da 45 

CTEA/COMDEMA, que a submeterá à apreciação e aprovação dos membros para todos 46 

os efeitos legais. 47 

 48 


